

ESCANDINAVIA VIGENCIA DE MAYO A SEPTIEMBRE 2025

LEYENDAS NÓRDICAS: ESCANDINAVIA E ISLANDIA

PROGRAMA DE 16 DÍAS / 15 NOCHES

INICIO: MAY: 15 - JUL: 17 - AGO: 07.- 2025

DÍA 01. JUEVES: OSLO

Llegada a Oslo y traslado por cuenta propia al hotel (se puede añadir con suplemento). Alojamiento.

DÍA 02. VIERNES: OSLO - GEILO

Desayuno en el hotel. Traslado al puerto de cruceros para encontrarse con el resto del grupo, y comenzar la visita guiada por la ciudad. Oslo fue fundada por Harald Hadrade en el siglo XI y está rodeada de majestuosos picos montañosos y extensos bosques, residiendo en la cima de un fiordo de 110 km. Visitaremos el Parque Frogner con las famosas esculturas del artista Gustav Vigeland, el Palacio Real, la fortaleza medieval de Akershus y el exterior del Ayuntamiento de Oslo. Por la tarde, continuaremos nuestro viaje hacia Geilo, pasando por Hønefoss, una famosa estación de esquí. Durante el trayecto, se nos presentarán paisajes donde majestuosas montañas y sinuosos ríos se encuentran, brindando una experiencia visual inolvidable. Al llegar al famoso pueblo de montaña de Geilo, en el corazón de las tierras altas de Noruega, nos envolveremos por el ambiente sereno y encantador de este destino único, donde pasaremos la noche. Cena y alojamiento.

DÍA 03. SÁBADO: GEILO - BERGEN

Desayuno en el hotel. Por la mañana, partiremos hacia la región donde se encuentra el Sognefjord, el fiordo más ancho y profundo de Noruega, conocido como el Fiordo de los Sueños. Durante este magnífico recorrido, que nos llevará desde Flåm hasta Gudvangen, nos cautivará la belleza de las aguas verdes y cristalinas, los impresionantes acantilados que se elevan majestuosos y las cascadas que adornan el paisaje. Al final del crucero continuaremos hacia Bergen, pasando por la región de Vestland, cuyo paisaje nos presenta un paisaje de ensueño. Nada más llegar a Bergen, comenzaremos el tour panorámico por la ciudad acompañados por nuestro guía. Bergen es considerada una de las ciudades con más encanto de Europa, conocida como la capital de los fiordos. Durante el recorrido, tendremos la oportunidad de explorar puntos de interés como el Mercado del Pescado y Bryggen, el famoso barrio de la Liga Hanseática, entre otros atractivos que hacen de Bergen un destino imperdible. Tarde libre para descubrir las pintorescas casas de madera de la ciudad y subir a la cima del Monte Fløyen a través del Funicular de Fløibanen, donde disfrutaremos de maravillosas vistas de la ciudad y los fiordos circundantes. Alojamiento.

DÍA 04. DOMINGO: BERGEN - BALESTRAND

Desayuno en el hotel. Mañana libre para disfrutar de la capital de los fiordos. A primera hora de la tarde saldremos hacia Balestrand. Realizaremos una corta travesía en ferry entre Oppedal y Lavik y al final del día llegaremos a la encantadora zona de los fiordos, donde se encuentra el famoso hotel Kvikne's, un lugar histórico y romántico enmarcado en un paraje natural de enorme belleza. Alojamiento y cena en el Hotel Kvikne's.

DÍA 05. LUNES: BALESTRAND - OSLO

Desayuno en el hotel. Salida por la mañana hacia Oslo. Durante el trayecto, realizaremos dos breves travesías en ferry y una parada en Borgund, donde tendremos la oportunidad de visitar la preciosa Iglesia de Madera de Borgund, conocida como Borgund Stavkirke

(entrada incluida). Esta iglesia es considerada el máximo exponente del arte noruego en madera, ya que los árboles utilizados en su construcción se remontan a finales del siglo XII. Después de la visita, continuaremos nuestro viaje hacia Oslo, donde llegaremos al final del día. Alojamiento.

DÍA 06. MARTÉS: OSLO

Desayuno en el hotel. Día libre para explorar la capital de Noruega, Oslo, a su propio ritmo, sumergiéndose en sus innumerables atracciones y encantos. Podrá pasear por las calles históricas, visitar museos fascinantes como el Museo Munch o disfrutar de la vibrante atmósfera de la ciudad. Como alternativa, también puede unirse a un recorrido opcional para visitar 2 museos: el Museo Fram, dedicado a las expediciones polares noruegas y centrado en el barco Fram, considerado el barco de madera más resistente del mundo, construido especialmente para enfrentar las aguas heladas del Ártico y la Antártida, y el Museo Kon-Tiki, que destaca las expediciones del explorador noruego Thor Heyerdahl, famoso por su travesía en el Pacífico en una balsa de madera llamada Kon-Tiki en 1947. El museo exhibe la propia balsa, así como la Ra II, una embarcación de junco que utilizó para cruzar el Atlántico. Alojamiento.

DÍÁ 07. MIÉRCOLES: OSLO - ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida hacia Estocolmo. De camino a Estocolmo, nos detendremos en la pintoresca localidad sueca de Karlstad, situada entre el mítico lago Värnern y la desembocadura del río Klarälven. Durante nuestra visita, tendremos la oportunidad de explorar esta encantadora ciudad y disfrutar de sus hermosos paisajes naturales. También pasaremos por la localidad de Mariefred, donde haremos una breve parada para admirar el impresionante castillo de Gripsholm y los paisajes circundantes. Este magnífico castillo se remonta a una fortificación primitiva construida en la década de 1370 y es considerado uno de los monumentos históricos más bellos de Suecia. Continuando nuestro viaje a través de la impresionante región de los lagos, llegaremos a Estocolmo al final del día, listos para explorar la fascinante capital sueca. Alojamiento.

DÍA 08. JUEVES: ESTOCOLMO

Desayuno en el hotel. Esta ciudad es una de las más bellas de Escandinavia, gracias a su geografía y a sus imponentes monumentos que cargan con siglos de historia. Durante nuestra visita, tendremos la oportunidad de explorar la parte antigua de la ciudad, Gamla Stan. Este barrio histórico nos cautiva con sus pintorescas plazas y edificios de colores vibrantes que cuentan historias antiguas a cada paso. Mientras paseas por sus estrechas callejuelas, te envolverá el ambiente medieval, donde cada edificio parece guardar secretos de siglos pasados. También contemplaremos el exterior de importantes monumentos como el Palacio Real, la majestuosa Catedral, el imponente Parlamento y la Casa de los Nobles. Por la tarde, tiempo libre para seguir explorando esta maravillosa ciudad, conocida como la "Reina de las Aguas", o elegir unirse a un recorrido opcional por el Ayuntamiento de Estocolmo y el Museo de Buques de Guerra Vasa. El Vasa se hundió en su viaje inaugural en el siglo XVII y ahora es uno de los museos más visitados de Escandinavia, que ofrece una visión



fascinante de la historia marítima de la región, que narra la vida a bordo y las circunstancias del desastre. Alojamiento.

DÍA 09. ESTOCOLMO - REYKJAVIK

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto. Vuelo **No incluido** a Reikiavik y llegada a la capital de Islandia. Traslado con Flybuss Plus según el vuelo de llegada.Encuentro con el guía que acompaña el viaje en el lobby del hotel entre las 18:30 y 19:30 horas. Alojamiento.

<u>DÍA 10. SÁBADO: REYKJAVIK – VOLCÁN GRÁBRÓK –</u> AKUREYRI

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, partiremos hacia el Oeste, pasando por el pueblo de Borgarnes, donde nos detendremos para visitar este pequeño y hermoso pueblo islandés con menos de 2000 habitantes. Continuaremos nuestro recorrido y, por el camino, haremos otra parada para subir hasta el cráter del volcán Grábrók. Almuerzo en un restaurante local. Continuación del viaje hacia el norte con una parada en la iglesia de Víðimýri, escondida en Skagafjörður, en el norte de Islandia. Esta hermosa iglesia antigua es una verdadera obra maestra de la arquitectura tradicional islandesa. Continuaremos nuestro recorrido por paisajes montañosos de gran belleza, hasta llegar a la zona de Akureyri, la capital del norte de Islandia. Después de registrarnos en el hotel, recorrido a pie con el Tour Leader por la encantadora ciudad de 17 mil habitantes donde podremos disfrutar de la vista panorámica del fiordo Eviafiörður, complementado con una visita al jardín botánico. Cena y alojamiento.

<u>DÍA 11. DOMINGO: AKUREYRI - GOÐAFOSS - MYVATN -</u> DETTIFOSS - EGILSSTADIR

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, viaje a Goðafoss, la cascada de los Dioses, donde nos detendremos para apreciar su belleza. Después pasaremos por los pseudocráteres y, poco después, continuaremos hasta el lago Mývatn donde pararemos en el bonito mirador panorámico del lago. Almuerzo en un restaurante local. Visita las aguas termales de Námaskarð, una zona geotermal. Observa las piscinas naturales fangosas que burbujean y liberan vapores sulfurosos. Continuamos hacia el este por las tierras altas, una zona escasamente habitada y con paisajes lunares: con suerte podremos ver el zorro ártico o los renos. También pararemos en las Cataratas Dettifoss, las más potentes de Europa y las más grandes de Islandia. Con 45 metros de alto y 100 metros de ancho, esta cascada es una visita obligada al pasar por el norte de la isla. Llegaremos al bosque nacional Hallormsstadur, considerado el bosque más grande de Islandia. **Cena** y alojamento.

<u>DÍA 12. LUNES: EGILSSTADIR – EAST FJORDS VATNAJÖKULL - JÖKULSÁRLON - SUR DE ISLANDIA.</u>

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia el sur de la isla, seguiremos una ruta panorámica por la costa y fiordos -¡veremos paisajes de increíble belleza! Pararemos en el pequeño pueblo de Djúpivogur, hogar de sólo 357 personas. Continuación del recorrido descendiendo hacia el sur. Ahora viajaremos por la parte sur del majestuoso glaciar Vatnajökull, el más grande de Europa. Almuerzo en un restaurante local. Llegaremos a Jökulsárlón, una laguna glaciar donde flotan icebergs y donde podremos visitar la playa de los diamantes, cuyo nombre proviene de que la arena está llena de fragmentos y orbes de hielo que brillan como diamantes. Este hielo desciende del glaciar Breiðamerkurjökull y su lento derretimiento hace que el hielo flote, lo que se traduce en la Laguna Glaciar Jökulsárlón. Podremos caminar por la playa de arena negra y tal vez incluso avistar focas, que son comunes en esta zona del Ártico. Antes de llegar a nuestro destino, haremos una parada más en Hofn, donde podremos ver la notable Iglesia de Hof, construida en 1883, que ahora forma parte del Museo Nacional de Islandia. Finalmente nos

dirigiremos a nuestro hotel situado en la zona de Kálfafell. Cena y alojamiento.

<u>DÍÁ 13. MARTES: KÁLFAFELL- VIK - SKÓGAFOSS - SELJALANDSFOSS - SELFOSS</u>

Desayuno buffet en el hotel. Continuaremos nuestro recorrido por la ruta panorámica por la región sur, admirando los magníficos paisajes y pequeños pueblos que aparecen a lo largo del camino. La primera parada será en el famoso desfiladero de Fjadrárgljúfur, que tiene alrededor de 2 millones de años. Luego haremos una parada en Vik, donde visitaremos el pequeño pueblo y visitaremos la playa negra de Reynisfjara, famosa por sus peligrosas olas y también por ser lugar de algunos rodajes de la serie norteamericana: "Juego de Tronos". Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos nuestro viaje y haremos una parada en la hermosa cascada de Skógafoss, una de las más grandes del país, mide 25 metros de ancho y tiene un salto de agua de 60 metros. La larga cascada provoca mucho rocío y en los días soleados es posible ver arcoíris: tenga su cámara preparada. Cuenta la leyenda que el primer colono vikingo de la región enterró un tesoro en la cueva detrás de esta cascada. Continuaremos hacia Selfoss, haciendo otra parada, esta vez en la cascada de Seljalandsfoss. Esta cascada forma parte del río Seljalands que se origina en el glaciar volcánico Eyjafjallajökull. Después de esta última visita continuaremos hacia nuestro hotel. Cena y alojamiento.

<u>DÍA 14. MIÉRCOLES: SELFOSS – CIRCULO DOURADO – REYKJAVIK</u>

Desayuno buffet en el hotel. Hoy nos propondremos recorrer la ruta del Círculo Dorado, una ruta de 300 kilómetros que visita los tres atractivos naturales más populares de Islandia: el Parque Nacional Thingvellir, la zona geotermal de Geysir y la cascada de Gullfoss. Comenzaremos con la visita a Gulfoss que significa cascada dorada, una de las más bellas de Islandia, que cae 32 metros en dos capas hacia la garganta del río Hvita. Continuaremos hacia la zona geotérmica, el parque de los géiseres, un paraíso de aguas termales en el valle de Haukadalur. Podremos observar el géiser Strokkur, su explosión cada cinco a diez minutos eleva una columna de agua hirviendo a alturas que pueden alcanzar más de 40 metros. La actividad Strokkur garantiza una fotografía perfecta de las aguas termales en acción al visitar el valle. Los alrededores están salpicados de varias fumarolas, aguas termales y pozos de barro. Continuaremos nuestro viaje hacia la mayor atracción del Círculo Dorado: el Parque Nacional Thingvellir. Almuerzo en un restaurante local. La asamblea nacional de Islandia, que con el tiempo se convirtió en parlamento, se fundó aquí en el año 930 y permaneció allí hasta 1798, antes de trasladarse a Reykjavik. Esto convierte el sitio original en lo que ahora es la legislatura más antiqua que existe en el mundo. También fue el lugar ceremonial de la declaración de independencia de Islandia en 1944 y del nombramiento del primer presidente de Islandia. Thingvellir se encuentra en un valle entre las placas tectónicas de América del Norte y Euroasiática. Esto significa que la zona está llena de espectaculares acantilados, ríos caudalosos y profundos desfiladeros. Es uno de los pocos lugares del mundo donde es posible caminar entre las dos placas intercontinentales. Alojamiento.

DÍA 15. JUEVES: REYKJAVIK – LAGUNA AZUL – REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana nos embarcaremos en la famosa excursión de Avistamiento de Ballenas. Aquí podrás observar un espectáculo natural de aves y vida marina, incluyendo ballenas minke, ballenas jorobadas, delfines, marsopas, entre otras especies. En este recorrido a bordo de uno de los barcos de avistamiento de ballenas más grandes de Islandia, estarás acompañado por un guía especializado que te hablará sobre estas fantásticas especies durante todo el recorrido de 3 horas. Luego de



esta actividad, realizaremos una caminata de aprox. Caminata de 1 hora por la ciudad con Tour Leader, antes del **almuerzo libre.** Después del almuerzo, continuaremos con el recorrido panorámico por Reykjavik. La capital de Islandia sorprende con sus pintorescas casas costeras de colores vibrantes, boutiques únicas y recordatorios de la historia vikinga del país a cada paso. En una ciudad de sólo 215.000 habitantes, Reykjavik es tranquila, caprichosa, histórica y artística. Pasaremos por la emblemática iglesia Hallgrímskirkja, en pleno centro de la ciudad. Reykjavik es una meca de impresionantes elementos arquitectónicos y culturales. Sentirás las profundas raíces de la historia vikinga mezcladas con la energía contemporánea de la creatividad

moderna. Continuaremos nuestro recorrido hacia la Laguna Azul espacio geotermal con aguas con propiedades curativas. Tiempo libre en la Laguna donde podrá disfrutar de un baño relajante y depurativo (toalla incluida, mascarilla de barro y bebida a elegir). Sumérgete en las cálidas aguas de la laguna mientras disfrutas de cómo el sol tarda en ponerse, en los días luminosos característicos de esta fascinante región del mundo. Al finalizar esta experiencia, regresamos a Reykjavik. Alojamiento

DÍA 16. VIERNES: REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Traslado con Flybuss al aeropuerto según su vuelo. **Fin de nuestros servicios**.

PRECIO POR PERSONA EN EUROS VIGENCIA DE MAYO A SEPTIEMBRE 2025			
DOBLE	EUR 5846		
SUPLEMENTO INDIVIDUAL	EUR 1852		
TRIPLE	EUR 5569		

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES				
OSLO	FAGERNES	BERGERN	BALESTRAND	GEILO
RADISSON BLU SCANDINAVIA	DR. HOLMES	ZANDER K	KVIKNE'S	DR. HOLMS
REYJKAVIK	AKUREYRI	EGGILSTADIR	SOUTH ICELAND	SELFOOS
FOSSHOTEL REYKJAVIC	BERJAYA ICELAND	ICELANDAIR HERAD	FOSSHOTEL NUPAR	SOUTH COAST

INCLUYE: 15 NOCHES DE ALOJAMIENTO EN HOTELES DE 4 ESTRELLAS O EQUIVALENTE CON DESAYUNO BUFFET - 06 CENAS INCLUIDAS, SEGÚN LO MENCIONADO EN EL PROGRAMA; - GUÍA DE VIAJE DE HABLA HISPANA HASTA ESTOCOLMO Y GUÍA BILINGÜE EN ISLANDIA - AUTOBÚS DE LARGA DISTANCIA DEL DÍA 2 AL 7 Y DEL 10 AL 14 DEL ITINERARIO CON WIFI GRATUITO A BORDO - TRASLADO DE SALIDA EN ESTOCOLMO - TRASLADO DE LLEGADA Y SALIDA EN REYKJAVIK CON A FLYBUSS PLUS - ENTRADA A LAGUNA AZUL, QUE INCLUYE 1 TOALLA Y 1 BEBIDA POR PERSONA - DEBIDO AL ESPACIO Y CAPACIDAD LIMITADOS DE LOS AUTOBUSES, EL LÍMITE DE EQUIPAJE ES DE 1 MALETA POR PERSONA CON UN MÁXIMO DE 20 KG, CON UNAS MEDIDAS MÁXIMAS DE 76X54X33 CM Y UN EQUIPAJE DE MANO CON UN MÁXIMO DE 5 KG.

NO INCLUYE: VUELOS INTERNACIONALES / DOMÉSTICOS - GASTOS PERSONALES - PROPINAS - BEBIDAS DURANTES LAS COMIDAS - SERVICIOS NO MENCIONADOS EN INCLUYE - MALETEROS.

NOTAS: EL WI-FI A BORDO DE AUTOBUSES DE LARGA DISTANCIA NO PODRÁ FUNCIONAR EN DETERMINADAS ÁREAS DE LOS BOSQUES DEBIDO A LA FALTA DE COBERTURA - MÁXIMO 1 ADULTO POR CUARTO EN CAMA EXTRA - MÁXIMO 1 NIÑO POR APARTAMENTO (EN LA HABITACIÓN DE LOS PADRES EN CAMA SUPLETORIA) - NO RECOMENDAMOS ESTE VIAJE A NIÑOS MENORES DE 6 AÑOS, PERO QUEDA A CRITERIO DEL CLIENTE - ESTE PAQUETE NO OFRECE SERVICIO DE MALETEROS.

IMPORTANTE: PROGRAMA APLICAN CONDICIONAES ESPECIALES FAVOR CONSULTAR.